

#WEST 02. April 2024

# Die Kölner bei den Römern

Bei der Klausurtagung des Ortsverbandes Köln haben die Kolleg:innen nicht nur politisch diskutiert, sondern auch einen Blick auf unsere Geschichte geworfen.



Bei strahlendem Sonnenschein eröffnete der OV-Vorsitzende Kalli Wenzel am Mittwoch die dreitägige Klausurtagung. Getagt wurde in der schönen Jugendherberge in Leutesdorf am Rhein.

Die Teilnehmenden hatten ein großes Programm vor sich. So wurde über die zukünftige Ausrichtung des Ortsverbandes gesprochen und ausgiebig diskutiert. Wo und wie der Ortsverband die bevorstehenden Personal - und Betriebsratswahlen unterstützen kann, war natürlich ein entscheidendes Thema. Die aktuellen Entwicklungen bei der DB, wie auch die politische Situation in Deutschland, sorgten für viel Gesprächsstoff.

Als Highlight der Tagung gab es am zweiten Tag eine Führung durch das Erlebnis-Museum der Römerwelt in Rheinbrohl. In der Ausstellung erfuhren die Teilnehmenden mehr zum Alltag der stationierten Truppen und das Leben

der Zivilbevölkerung am Limes und im Kastell. Das Fazit des Tages war: Wer sich mit der Geschichte auseinandersetzt, kann die Gegenwart besser verstehen.